



Alertan sobre riesgos de militarización en el país

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- La diputada **Laura Ballesteros** presentó una moción suspensiva por considerar que las reformas contenidas en el dictamen, consolida la militarización de la seguridad pública del país y, no solo eso, consolida la militarización de la vida pública de México.

“Con esta reforma lo que están haciendo es permitir que los integrantes de la Guardia Nacional, que recordemos ya está en manos de la Sedena a partir de la reforma que ellos hicieron hace unos meses, puedan competir por cargos a elección popular y puedan también ocupar cargos en cualquiera de los tres niveles de gobierno”, puntualizó la emecista.

<https://drive.google.com/file/d/1OpHYrKhmewtIUey1LHzT0FFd8wAlJw5E/view>